



► FERNÁNDEZ NOROÑA ACUDIRÁ AL CONSEJO DE MORENA Y PEDIRÁ LICENCIA.

FERNÁNDEZ NOROÑA ESTÁ EN DISPOSICIÓN DE ABANDONAR SU CURUL COMO DIPUTADO

EL DIPUTADO del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, dijo que pedirá licencia para separarse de su curul en la Cámara de Diputados y contender por la candidatura presidencial de la 4T.

Además se dijo sentirse subestimado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y reconoció que no tiene ni un solo centavo para hacer su precampaña.

"No tengo ningún problema con presentar la licencia la próxima semana. Voy a estar en el Consejo Nacional de Morena con las demás 'corcholatas', habrá intervenciones de los aspirantes", dijo en entrevista radiofónica.

El aspirante a candidato de la 4T volvió a reprochar su expulsión de la convocatoria que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador a los presidenciables sobre el mantener la unidad. "No puede haber unidad con exclusión", repitió.

Ello es ante la molestia que expresó este martes pasado el diputado, al no haber sido invitado a la cena nocturna del presidente Andrés Manuel López Obrador con las llamadas 'corcholatas', gobernadores afines a la Cuarta Transformación y otros morenistas.

"Yo le comentaba que no puede haber exclusión de mi persona y que no era el trato correcto para los aliados. Le digo compañero presidente a López Obrador porque he luchado a su lado.

Estoy en la carrera sin un centavo y mi único ingreso que tengo es como diputado, aunque me va muy bien en YouTube, no me quejo, pero pediré licencia. Están subestimando a la gente", resaltó.

Por la mañana de este miércoles, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, tuvo una reunión y desayuno con el diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña. En la plática abordaron varios puntos, aunque el central fue su invitación a que forme parte el domingo 11 de junio de 2023.

El dirigente de Morena, programó la reunión con el diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, esto, luego de la reunión de gobernadores, y líderes Morenistas con el presidente de la república, a la cual el diputado no fue convocado.

Claudia Bolaños



Noroña dijo sentirse subestimado por el presidente López Obrador. Cuartoscuro